

**Martin Gujan**

**[News](#) > Jahresrückblick 2009**

Da das Jahr 2009 bald vorüber geht, möchte ich euch einen kurzen Überblick der vergangenen Saison geben.



Nun ist es Zeit nochmals einen Rückblick auf die Saison 2009 zu machen. Angefangen hat es mit dem Teamwechsel zum Cannondale Factory Team. Bereits am 2. Januar konnte ich in diesen Farben im Radquer in Bussnang mit dem 3. Rang auf das Podest steigen. Nach drei weiteren Radquerrennen beendete ich die Wintersaison. Ab Mitte März waren dann die Bikerennen an der Reihe. Der Weltcupauftakt fand in Südafrika statt, wo ich gleich an die letzte Saison anhängen konnte und 13. wurde. Eine gute Ausgangslage war somit gelegt. Die weiteren Weltcups waren jedoch ein wenig durchzogen mit einem ständigen Auf und Ab. In den Rennen Offenburg (28.), Houffalize (23.) und Madrid (30.) in der ersten Hälfte machte mein Körper nicht so mit wie ich wollte. In Kanada war ich gut in Form und konnte einen weiteren Top 10 Platz mit dem 9. Rang heimfahren. In Bromont (23.) folgte dann etwas Pech, was mich immer wieder zurück warf. Bei den letzten beiden Weltcuprennen in Champéry (DNF) und Schladming (28.) machte ich jeweils blöde Fahrfehler und stürzte. Doch wie bereits erzählt gab es auch Hochs während der Saison.



**Da zählt sicher der Vizemeistertitel in Chur vor fantastischer einheimischer Kulisse mit dem brandneuen Cannondale [Flash](#).** Nur eine Woche später realisierte ich mit dem vierten Rang an der EM mein bestes EM Resultat. Auch den nächsten Höhepunkt, die WM nahm ich mit viel Motivation in Angriff, nachdem ich beim Racer Bikes Cup Finale auf den 2. Platz kam. Die WM selber "wäre" sehr gut gelaufen, aber leider hatte ich in der Startphase einen Schuhdefekt zu beklagen. Zum Saisonabschluss gab es noch einen weiteren Podestplatz beim GP Paulissen mit dem 3. Rang.

Nun befinde ich mich bereits wieder bei der Vorbereitung für die nächste Saison, weiterhin auf einem Cannondale Fahrrad. Zur Zeit weile ich in Frankreich und habe schon einige fünfstündige Trainings hinter mir. Während Weihnacht - Neujahr bestreite ich wieder Querrennen (26.12.09 Dagmersellen, 2.1.10 Bussnang, 10.1.10 SM Rennaz).

Ich wünsche euch eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch.

Hier gehts zur [Resultatsübersicht](#) und [Bilder](#) der Saison 2009

Veröffentlicht am:

18:01:15 17.12.2009 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://www.martingujan.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=108&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)